

Straßburg Tour 11. – 15. August 2021

1. Tag: 11.08.

Schrobenhausen nach Leutkirch im Allgäu / 155 km 1170 hm

6:45 Uhr: Treffen am Busbahnhof SOB „Gepäck verladen“

7:15 Uhr: Abfahrt

*(Bitte das Gepäck klein halten, das Begleitfahrzeug ist kein **XXL**.)*

nach 50 km: Butter-Brezen und Kaffeepause in Mering

nach 103 km: Mittagessen im Restaurant Weberhaus in Mindelheim

Übernachtung im Gasthaus Bayrischer Hof in Leutkirch (nur Frühstück)

2. Tag: 12. 08.

Leutkirch nach Bietingen / Gottmadingen / 129 km 1070 hm

8:30 Uhr: Abfahrt

nach 90 km: Mittagessen im Gasthaus Haldenhof in Überlingen

Übernachtung im Landgasthof Wider in Bietingen (mit Halbpension)

3. Tag: 13.08.

Bietingen über Schaffhausen/Rheinfall nach Efringen-Kirchen / 122 km 730 hm

8:30 Uhr: Abfahrt

nach 96 km: Mittagessen im Restaurant Elke in Rheinfeldern Obereichsel

Übernachtung im Gasthaus zur Blume in Efringen-Kirchen (nur Frühstück)

4. Tag: 14.08.

Efringen –Kirchen nach Kehl-Kork / 133 km 630 hm

8:30 Uhr: Abfahrt, *gemeinsam mit der Gruppe aus Schwetzingen*

nach 86 km: Mittagessen im Restaurant Cafe Rohan in Ettenheim

Zusammentreffen mit den Kettensprengern, gemeinsame Fahrt nach Kehl.

Ziel: Hotel Ochsen in Kehl

ab 17:00 Uhr: Check in

Für die Gruppe, die mit dem Bus nach Straßburg fahren:

14. August:

9:00 Uhr: Abfahrt am Busbahnhof in Schrobenhausen

ca. 13:00 Uhr: Ankunft in Kehl / Busbahnhof

Der Nachmittag steht zur freien Verfügung.

ab 17:00 Uhr: Check in im Hotel Ochsen, Zirkel Str. 33 in 77694 Kehl-Kork

(Von Kehl Mitte sind es ca. 4 km zum Hotel. Es gibt mit Sicherheit eine Busverbindung nach Kork oder mit den Busfahrer sprechen!)

15. August:

9:15 Uhr: Abfahrt um vom Hotel zur Stadtführung

9:30 Uhr - 12:30 Uhr: Stadtführung (siehe Vorschlag PDF-Datei)

Anschließend „ausschwirren“!

14:30 Uhr: Abfahrt nach Schrobenhausen

(nach Vereinbarung)

Zu den Corona-Auflagen von Frankreich:

→ abgeschlossene Impfung oder negativer Schnelltest
(Genesener-Nachweis wird nicht anerkannt)

In unserem Hotel „Ochsen“ kann man sich testen lassen.

Nun kann es losgehen.

Ich freue mich auf eine schöne Tour.

Euer Franz Kistler